



Ein frischgebackener »Internationaler Österreichischer Meister«:
Zauberer Martin Eisele aus Gauselfingen. Foto: Eisele

Meisterlicher Zauberer

Martin Eisele siegt in Österreich

Burladingen-Gauselfingen. Wenige Wochen nach der Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften in Sindelfingen (wir berichteten) hat der Gauselfinger »Close-up-Zauberer« Martin Eisele einen weiteren Coup gelandet: Bei den 49. Österreichischen Staatsmeisterschaften der Zauberkunst – sie wurden vom 20. bis 23. Mai in Mayrhofen im Zillertal ausgetragen – belegte der 27-Jährige den ersten Platz in der Kategorie »Close-Up«. Er darf sich nun »Internationaler österreichischer Meister« nennen.

Damit nicht genug: Von den insgesamt 30 Zauberern aus

sechs Nationen, die in den verschiedenen Wettbewerbssparten angetreten waren, konnte am Ende Eisele die höchste Wertungspunktezahl vorweisen – womit er auch Gesamtsieger war. Seine Konkurrenten waren übrigens nicht von schlechten Eltern; immerhin befand sich unter ihnen ein Preisträger der vergangenen Weltmeisterschaft. Und auch das Publikum konnte sich sehen lassen: Es bestand ausschließlich aus Experten, 800 Zauberkünstlern aus 26 Nationen.

.....
WEITERE INFORMATIONEN:
► <http://www.martineisele.de>